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ГЛАВНАЯ ТЕМА

Губернатор ответил на вопросы в прямом эфире
Участие Самарской области в национальных проектах, разработка долгосрочной
стратегии развития региона, наведение порядка в сфере ЖКХ и здравоохранения,
реализация крупных инфраструктурных проектов - первоочередные задачи, стоящие
перед новой управленческой командой региона. Во время прямого эфира губернатор
Дмитрий Азаров рассказал, как ведётся работа по этим направлениям. По традиции в
зону особого внимания главы региона попали и частные проблемы жителей губернии. 
Четыре направления
Прямой разговор с жителями Самарской области в рамках программы «Главная тема»
стал уже традиционной формой работы Дмитрия Азарова. В течение часа глава региона
отвечает на самые актуальные вопросы, подводит итоги работы областных властей за
месяц, прошедший с прошлого эфира.    
«Сегодня областные власти постоянно работают в режиме многозадачности. Сложно
выделить главные и второстепенные задачи. Есть стратегические задачи, которые
требуют очень тщательной проработки, защиты в Москве. Вместе с тем нельзя не
заниматься текущей деятельностью, важно отвечать на обращения граждан», - сказал
губернатор.
Дмитрий Азаров определил четыре главных направления, на которых в последние
несколько недель было сосредоточено внимание областных властей.
Во-первых, это формирование заявки региона для участия в приоритетных
национальных проектах. 
Вторая приоритетная задача - работа над бюджетом Самарской области на 2019 год и
плановый период 2020-2021 годов. Дмитрий Азаров напомнил, что документ уже принят
в первом чтении. 
Продолжается работа над долгосрочной стратегией социально-экономического
развития Самарской области, в документ поступило более 10 тысяч предложений от
жителей региона. Планируется, что до конца года работа над стратегией будет
завершена.
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Четвёртое важнейшее направление работы, как заметил Дмитрий Азаров, это
формирование новой управленческой команды региона.
Приоритетная задача
Важнейшая задача Самарской области на сегодня - принять максимальное участие в
национальных проектах. Дмитрий Азаров подчеркнул, что каждый нацпроект в конечном
итоге сказывается на благосостоянии каждого жителя региона. Губернатор отметил,
что формирование заявок для участия в нацпроектах в этом году строилось на
основании пожеланий жителей. «При формировании заявок мы исходили из
потребности людей, подготовили комплексную обоснованную заявку. В Москве её
защищали либо я, либо министры регионального правительства. Хочу отметить, что все
сработали очень грамотно. Во время визита в Самарскую область полпреда президента
в ПФО Игоря Комарова отмечено, что подготовительная работа у нас в регионе
проведена на очень высоком уровне, мы готовы к реализации нацпроектов. Отдельно
подчёркнуто, что регион предусмотрел софинансирование из областного бюджета по
всем национальным проектам», - рассказал Дмитрий Азаров.
Внимание к здравоохранению
Губернатор подробно остановился на ситуации в области здравоохранения: именно на
эту сферу поступает большое количество жалоб от жителей региона. «Мы регулярно
делаем социологические опросы, внимательно относимся к мнению людей и выявляем,
что их волнует больше всего. И у нас две главные проблемные темы - ЖКХ и
здравоохранение. К сожалению, за прошедший период не удалось министрам (на тот
момент действующим) перестроить работу в соответствии с имеющимися требованиями,
в том числе предъявляемыми жителями региона. Поэтому новые министры и
назначены», - подчеркнул Дмитрий Азаров. В связи с кадровыми перестановками глава
региона рассчитывает на достаточно быстрое исправление ситуации в обеих сферах.
Основные претензии от жителей поступают на так называемое первичное звено -
поликлиники. И зачастую недовольство граждан связано не с состоянием или
оснащением медучреждений, а с качеством их работы. Это, убеждён Дмитрий Азаров,
явно свидетельствует о наличии управленческой проблемы. 
Кадровые перестановки могут 
продолжиться
Работать над реализацией национальных проектов будет новая управленческая
команда региона. Сейчас завершается формирование правительства области. И
Дмитрий Азаров рассказал, чем он руководствовался, принимая решения о назначении
того или иного министра. По словам губернатора, все кадровые решения были приняты
после ревизии работы министерств и подведомственных им учреждений. «Наибольшую
неудовлетворённость жителей вызывают сферы здравоохранения и ЖКХ. Министры,
которым нужно было исправить ситуацию, не справились с задачей, поэтому и покинули
свои посты», - привёл пример глава региона.
Руководитель области не исключил, что кадровые перестановки в органах власти - как
региональных, так и муниципальных - могут продолжиться.
При этом в некоторых ведомствах руководители были не только отстранены от работы,
но и стали фигурантами уголовных дел. «Мы выявили злоупотребления в Фонде
капитального ремонта, руководитель которого находится сейчас под следствием.
Аналогичная ситуация в Государственной жилищной инспекции, деятельность которой я
не раз критиковал. Её руководителем также занимаются правоохранительные органы.
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Злоупотребления выявлены в Самарском фонде жилья и ипотеки. Здесь
реализовывались мошеннические схемы по присвоению земельных участков. Бывший
руководитель СОФЖИ также находится под следствием», - отметил Дмитрий Азаров.
Глава региона сообщил, что ревизия работы министерств и ведомств будет
продолжаться. «Люди должны понимать, что если они работают плохо, допускают
злоупотребления, то понесут наказание. Все равны перед законом. Главное - это
исправить ситуацию. Именно такая задача ставится новым министрам. Насколько
эффективно они будут справляться, мы узнаем быстро. Эти оценки поставят им жители
региона», - отметил губернатор.
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